



あったかいこたつ
でみかんは定番♪
もうこたつから出た
くな〜い!



真っ赤なマフラー
ステキでしょう?



雪が降り、寒い日が多かった今年の冬。
お雛さまたちも、こたつでぬくぬく。マ
フラーをまいてあったかく。暖かい春が
待ち遠しいですね。

テーマ：寒い冬を暖かく

千 雛 物 語

～第十一雛～

雛人形としての役目を終えて引退後、日野町の街中で第2の人生を送っている福よせ雛たち。そんなお雛さまたちは、今日は何をして過ごしているのでしょうか?

1月末、黒坂小学校の鳥博士と言われる細田くんが「何かボランティアありませんか」と言ってくれた。「エサ運びする?」「やります」ということで二往復した。

翌朝、日野高校生3人と先生2人がエサまき体験。その後、観察小屋で敷物のくぎ打ちもしてくださった。

観察小屋やトイレの掃除をしてくれる仲間もいる。コロナ禍の中、心の通う自発的な行動が

【連絡先】オシドリグループ事務局

森田（電話72・0271）

続いてる。
ゴミを拾ったり、道案内をしたり、ちょっぴりボランティアすることを「ちょボラ」と呼んでいる。「ちょボラ」大歓迎。「ちょボラ」する人に心から感謝。
セルプひのさんは、月曜～金曜の午前中、観察小屋までエサ運びをしてくださって、どんなに助かることか。オシドリ駐車場の草引きや、交通安全のかかし作りは長年に及び。地域貢献度は大。感謝してもしきれない。

オシドリにゆ〜す VOL.278

～ちょボラ、大歓迎～



雪が積もった。かけ踏みして遊ぼ。
【撮影者】加藤敏孝さん（日野町根雨）

